
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 名 (文書）

住民代表 2 名

議題

事業者からの活動状況報告
○行事の報告と今後の予定
○認知症予防の取り組みについて
　・前回発表した盥での洗濯に関してですが、外が寒くなったのでお風呂場を使用しておられます。
　　始めは場所が分からず混乱されましたが、1週間ほどで場所を覚えられました。
　・新たな取り組みとして、洗濯物の自己管理を説明する。
○感染症予防について
　・10～11月にかけて、インフルエンザの予防接種は全員が行いました。
　・夜勤明けの職員は、抵抗力が低下していますので、早く帰るように配慮しています。

活動状況報告に対する評価
○住民代表 ：認知症予防に関して細かく計画を書いているけど、各個人の評価表はありますか？
　 事業所 ：評価表はありまして、介護場面ごとに居室担当者が毎月評価をしています。

　また、日々の記録からも情報を抜粋して評価しています。
　住民代表 ：あるんでしたら、良いと思います。
○市職員 ：スタッフの声掛けの統一は大変だと思うのですが、利用者が9名であるため、

　できるのですか？
　 事業所 ：特養よりは人数が少ない分、統一はしやすいと思います。

　具体的な行ない方は、ビデオに撮ったり、声掛けのマニュアルを作成して配布する
　など行っています。

○包括職員 ：認知症予防の取り組みは、全員にされていますか？
　 事業所 ：認知症予防の取り組みは全員に実施していますが、ビデオに撮ったり、パワー

　ポイントを作成する方は、数名の利用者です。
○包括職員 ：どのように目標を決めるのですか？
　 事業所 ：達成しやすいもので、3ヶ月程度が多いと思います。

運営推進会議からの要望・助言
○事業所 ：湿度の維持に関してですが、湿度はなかなか上がりません。どのようにしたらよいと

　思われますか？
　住民代表 ：なかなか思い浮かびませんが、他の施設の設備を見学させてもらったらどうせすか？
　事業所 ：ありがとうございます。検討したいと思います。

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成23年度　第4回　運営推進会議議事録
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